



くじらメモリー memory

ドキドキ・・・ワクワク！！　はじめての節分　(・。・) /

2月3日節分、我が栗東くじら小規模保育園にも“鬼さん”が来ました～!

お野菜嫌いの「いやいや赤鬼さん」とお片付けしない「いやいや青鬼さん」です。2人の鬼さんの“いやいや”を“すきすき”にしようと保育園の皆で「どうしたらいいかな？」と考え“お豆を食べさせてあげることにしました。「あ～ん！いっぱいどうぞ」



♪鬼はそと 福はうち ぱら！ぱら！ぱら！ぱら豆の音～♪



民生委員の方々が遊びに来て下さり、子ども達は優しく声をかけてもらって嬉しそうでした。つないだ手を離さず甘える姿もみられました。常日頃から地域の皆様に見守って頂いて私たち保育者も幸せに思います。栗東くじら小規模園の子ども達がこの地域で元気に育っていってくれることを確信しています。



まだまだ楽しい行事がいっぱい

今年度、残りわずかとなりました。あと園をあげての行事としては2月12日最後の縦割りでの体操教室参観、28日に2歳児対象のお別れ遠足、3月3日はひな祭会、21日は2歳児卒園式があります。思いで作りをいっぱいしたいと思います。